

... Wir pflan(zt)en einen Baum für Dich

Baumpflanzung am Vinzenz von Paul Gymnasium in Niederprüm

AKTION BAUM 2018

Deutsche Gesellschaft für Gartenkunst
und Landschaftskultur e.V.
Landesverband Saar-Mosel  **DGGL**

Am Sonntag den 10. November hat der Landesverband Saar-Mosel der Deutschen Gesellschaft für Gartenkunst und Landschaftskultur (DGGL) zum fünften Mal „einen Baum verschenkt“.

Zusammen mit den jungen ambitionierten Gärtner/innen der Garten-AG und ihrer Leiterinnen Frau Keil und Frau Marquardt-Mäschig, sowie dem Schulleiter Herrn Ostermann und engagierten Eltern, pflanzten wir 3 Apfelbäumchen, die in Zukunft die Gemüsebeete der AG im ehemaligen Klostergarten ergänzen.

Im Vorfeld zur Pflanzaktion hat die Garten-AG die Pflanzlöcher vorbereitet und in der Baumschule die für den Standort passenden und sich gegenseitig befruchtenden Bäume ausgesucht: Roter James Grieve, Weißer Klarapfel und einen Gravensteiner Sommerapfel. Die 3 Apfelbäumchen sollen die Kinder im Jahresverlauf bei der Gartenarbeit begleiten und mit einer reichen Ernte belohnen.



Text und Bilder: Cornelia Herges